Voeux de l'Ecole de Jésus Adolescent de Nazareth.

Numéro d'inventaire : 1979.34530

Auteur(s): Charles Becot

Type de document : imprimé divers

Éditeur : Communauté salésienne de Nazareth (Nazareth)

Date de création : 1968 Description : 1 feuille simple.

Mesures: hauteur: 301 mm; largeur: 207 mm

Notes : Français et anglais.

Mots-clés : Organisations et coopération internationales

Filière : aucune Niveau : aucun

Nom de la commune : Nazareth

Autres descriptions : Langue : Multilingue

Nombre de pages : 2 Mention d'illustration

ill.

Lieux : Nazareth

1/5



Bien Chers Amis,

A l'approche de NOEL et du NOUVEL AN, il m'est agréable, au nom de l'Ecole de J.A. de Nazareth, de venir vous exprimer nos meilleurs voeux et de vous tenir au courant de nos efforts, de nos réalisations et de nos projets.

En Septembre 1960, l'Ecole comptait 192 élèves, dont 178 primaires et 14 apprentis; en Septembre 1963, on dénombrait 225 élèves dont 197 en primaire (8 années d'étude et 4 langues) et 28 en menuiserie. - En Septembre 1968, l'Ecole compte 360 élèves dont 230 en Primaire et 130 en secondaire Technique (4 années d'étude), soit 45 menuisiers et 85 mécaniciens: cette dernière section pourra être beaucoup plus nombreuse lorsque nous aurons les machines et l'outillage suffisants.... et de nouvelles salles de cours dont la construction s'avère de plus en plus nécessaire, et que nous n'avons pu encore réaliser; aussi nous avons dû refuser, cette année, plus de cent demandes d'entrée. - Et pourtant des murs ont été abattus, des cloisons démolies pour opérer diverses transformations et aménager provisoirement des salles de cours supplémentaires.. les peintures ont été refaites pour égayer les classes..; des tables, des bancs, des tableaux de classe fabriqués par nos menuisiers meublent ces nouvelles salles... - Notre atelier de menuiserie devient maintenant trop petit et ne suffit plus aux besoins. Notre vaste atelier de mécanique générale (32 x 25) et notre atelier de soudure (20 x 10), moderne et fonctionnel, placent notre Ecole en bon rang parmi les Ecoles Techniques d'Israël.

Toutes ces réalisations, bien sûr, n'ont pu être faites que grâce à des organismes et à des organisations religieuses d'aide au M.O..... grâce à vous aussi, chers amis qui, chaque année selon vos moyens, nous apportez votre aide généreuse et vos prières.-Recevez donc nos meilleurs voeux de JOYEUX NOEL et de NOUVEL AN. Nos prières vous rejoignent et vous apportent nos sincères remerciements.

Au nom de la Communauté Salésienne de Nazareth

Charles BECOT, directeur

C.C.P.: Mr. BECOT Charles - PARIS - 558-38.

Abbé Léon BOCKSTAL - Melles les Tournai
(Belgique) 6766-77.



Mécanicien - Mechanic

Soudeurs - Welders





Atelier de mécanique - Workshop for mechanics

Atelier de soudure - Welding shop

Dear Friends,

Christmas is drawing near, and it is a pleasure for me, on behalf of the whole school of Christ the Youth in Nazareth, to offer you our heartiest greetings of the season; and also to inform you of our efforts, our realizations and our plans.

In September 1960, there were in the school 192 pupils of whom 178 primary schoolboys and 14 apprentices; in September 1963, they were 225: 197 in the primary section (8 years of schooling with 4 languages) and 28 carpenters. In September 1968, we have 360 pupils: 230 in primary classes, and 130 in the secondary trade section (4 years' study) these latter comprising 45 carpenters and 85 mechanics. We shall increase the number of mechanics, as soon as we have the necessary tools and machines... and also the new classrooms, the need of which is felt more and more urgently, but which we have not yet been able to build, so that we have had to refuse about a hundred applications. Yet we have pulled down several partitions and walls in order to transform certain parts of the school into temporary classrooms.

We have repainted most classes to make them brighter, and our carpenters have made us tables, benches and blackboards to furnish these new classrooms.

The carpenters' workshop is becoming too small, insufficient for the number of boys working there. Our large workshop (96 ftx 75 ft) for general mechanics and our welders' workshop (60 ftx 30 ft) quite modern and well fitted out, give us a good standing among trade schools in Israel.

All this we have been able to realize thanks to the different religious organizations for assistance to the Middle East, and also thanks to you, Dear Friends, who according to your means, bring us the help of your generosity and your prayers.

To you, therefore, we send our heartiest wishes for a MERRY GHRISTMAS and a HAPPY NEW YEAR, and our prayers will bring you the sincere expression of our gratitude and God's blessing for the New Year.

On behalf of the Salesian Community in Nazareth



Charles BECOT, director

